
En la última reuhión de la Comisión de Interior del Frente 
Amplio, se recibió al Cro. Beregni para escuchar su planteo refe
rido a la necesidad de formar un Grupo de Trabajo, integrado por 
cinco o seis compañeros que representarían a diferentes regiones 
en que podría ser dividido el interior del país.-

Esa división - dijo - se haría siguiendo un criterio socio- 
político, es decir, teniendo en cuenta problemáticas afines en 
la conformación de las regiones. En cuanto al grupo de Trabajo 
no tendría carácter consultivo, sino de elaboración de línea po
lítica para el interior, en el marco de la formulación de polí
ticas de carácter nacional. Dicho Grupo de,endería directamente 
de la Llosa Política e integraría la Comisión de‘Interior además 
de establecer contacto permanente con las Comisiones Centrales 
del FA : Finanzas, Organización, etc.-

En determinado momento el Cro. Presidente insinuó algunos 
nombres posibles ( G.Gil, C.Gómez, J.A.Rodríguez, J.Rossi ) por 
entender que gozan de amplio prestigio en el interior.-

Nos parece conveniente gao los compañeros del EPP del In
terior se aboquen al estudio de esa propuesta en profundidad, 
dado que tal como se ha planteado resulta ser un "verticalazo 
voluntarista" y contraría las posiciones sustentadas desde el 
primer momento por nuestra Organización en el sentido de pro
piciai* la mayor cantidad de compañeros frenteamplistas en la 
toma de decisiones y en la fijación de las políticas para cada 
área de trabajo. -

Sugerimos examinar la posibilidad de plantear en las dis
tintas Ilesas Políticas Departamentales, que sea el interior 
quien determine su propia línea de trabajo y elija a sus propios 
representantes.-
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